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令和５年度 第 1回貝塚市地域公共交通活性化協議会議事録（要約版） 

 

日 時 令和 5年 7月 5日（水） 14時 30分～14時 55分 

場 所 貝塚市役所 3階 公房会議室 

出 席 者 委員 18人 

会 議 次 第 

  

1．開会 

2．会長挨拶 

3. 案件 

議案１ 令和 4年度 事業報告、決算報告及び監査報告 

 議案２ 令和 5年度 事業計画（案）及び予算（案） 

 報告１ 交通空白地（黄バス蕎原ルート平日第 5便）における実証運行の結果に 

      ついて 

 報告２ 新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金の活用実績について 

報告３ 貝塚市地域公共交通計画の策定について 

4. その他  

5．閉会 

 

（１）開会 

事務局：（出席者数および会議成立の報告） 

 

（２）会長挨拶 

 

（３）案件 

議案１ 令和 4年度 事業報告、決算報告及び監査報告 

 

事務局：（説明） 

委員Ｊ：（監査報告） 

議長 ：ご意見やご質問をお聞きしたい。特にないようであれば、事務局の説明のとおり承認す 

    ることに異義はないか。 

全委員：異議なし 

議長 ：本議案は承認された。 

 

 議案２ 令和 5年度 事業計画（案）及び予算（案） 

 

事務局：（説明） 

事務局：今年 11月頃に東貝塚駅西側に駅前広場が出来上がる予定となっており、駅前広場の供用 

開始後速やかには～もに～ばすが乗り入れできるよう、は～もに～ばすのルートとダイ 

ヤの見直しについて検討中である。ルートとダイヤの見直しについて調整でき次第、本

協議会でご審議いただく予定である。なお、審議の方法に関しては書面開催で行いたい
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と考えている。 

議長 ：ご意見やご質問をお聞きしたい。特にないようであれば、事務局の説明のとおり承認す 

    ることに異義はないか。 

全委員：異議なし 

議長 ：本議案は承認された。 

 

報告１ 交通空白地（黄バス蕎原ルート平日第 5便）における実証運行の結果について 

 

事務局：（説明） 

議長 ：ご意見や質問をお聞きしたい。 

委員Ｋ：黄バス蕎原ルートの実証運行は今年度も実施するのか。 

事務局：今年度も実施する。 

委員Ｋ：1便あたり 1.19人しか乗っていないが、このまま継続するのか。 

事務局：今年度、地域公共交通計画を策定する中で、来年度以降の実証実験ルートについて検討

したうえで協議会に諮ることになると考えている。 

 

報告２ 新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金の活用実績について 

 

事務局：（説明） 

議長 ：ご意見や質問をお聞きしたい。特にないようであれば、次に進む。 

 

報告３ 貝塚市地域公共交通計画の策定について 

 

事務局：（説明） 

議長 ：ご意見や質問をお聞きしたい。 

    意見交換会等の周知について、広報誌以外の方法はあるのか。 

事務局：広報誌のほか、LINEで周知を行っている。また、水間鉄道と列車広告やバス広告につい 

    て協議中である。 

議長 ：できるだけ多くの方に参加いただきたい。説明会は、本協議会の委員である委員 Rに講 

    演をいただく。 

今年度は地域公共交通計画を策定するにあたり、今後、具体的な検討・協議に入ってい

く。年明けの第 2 回協議会に向け、色々と相談することになると思うので、その折はよ

ろしくお願いしたい。 

委員Ｋ：今後、運転免許証を返納すれば、最も公共交通が必要になってくるのは高齢者と思う。 

    説明会や意見交換会について老人会に声をかけるというのはいかがか。 

事務局：老人クラブ連合会会長とご相談させていただき、できるだけ高齢者のご意見もお聞きす  

る場を設けたいと考えている。 
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（４）その他 

 

（５）閉会 

 


